

Übung für den Ernstfall

Diesmal gab es was zu sehen bei der Räumungsübung im Kinderhaus Villa Emilia am Volksfestplatz. Die Freiwillige Feuerwehr Ebersberg kam wirklich, nachdem der geplante Feueralarm losging. Es wurde unter möglichst realistischen Bedingungen für den Ernstfall geprobt. Nach dem Ertönen des Warnsignals haben alle Kinder und Mitarbeiter:innen zügig und geordnet das Kinderhaus verlassen. Die Feuerwehr wurde, unter vorheriger Absprache, gerufen und kam ganz schnell. Herzlichen Dank an die Freiwilligen der Feuerwehr Ebersberg, die das möglich gemacht haben. Die Kinder waren sehr beeindruckt. Einige Wochen vorher durften die Mitarbeiter:innen des Kinderhauses das Löschen mit einem Feuerlöscher unter Anleitung des Brandschutzbeauftragten des Einrichtungsverbundes Steinhöring üben. Nun sind alle wieder trainiert für den Ernstfall.

